

Jugendfeuerwehr Baden-Württemberg | Karl-Benz-Str. 19 | 70794 Filderstadt

**JugendfeuerwehrwartInnen der Jugendfeuerwehren;
Kreis- und StadtjugendfeuerwehrwartInnen
in
Baden-Württemberg**

**STELLVERTRETENDER
LANDESJUGENDLEITER**

Martin Stürzl-Rieger

Weingartshofer Str. 19

88214 Ravensburg

Mobil 0171 - 4416981

Martin.Stuerzl@jugendfeuerwehr-bw.de

Liebe Freunde,

Ravensburg, 29.10.2013

wieder einmal steht der Jahreswechsel unmittelbar bevor und damit auch wieder die alljährlich erforderliche Abgabe der Jahresstatistik der Deutschen Jugendfeuerwehr. In den vergangenen Jahren hat uns eine Vielzahl von Beschwerden über die bereitgestellten Formulare der Deutschen Jugendfeuerwehr erreicht und wir haben versucht hier in unterschiedlichster Form Abhilfe zu schaffen. Zahlreiche Diskussionen haben wir bezüglich der gemeldeten Probleme und deren Lösungsmöglichkeiten im Landesjugendfeuerwehrausschuss, aber auch mit der Deutschen Jugendfeuerwehr geführt. Die Einführung einer ergänzten Statistik durch die DJF im vergangenen Jahr hat dann bedauerlicherweise auch vielerorts dazu geführt, dass alte und neue Formulare nebeneinander verfügbar waren und so eine Zusammenführung der Statistiken auf Kreisebene vielerorts erneut zu großen Schwierigkeiten geführt hat.

Alle kleinen und großen Probleme haben uns dieses Jahr dann dazu veranlasst, fast wieder zurück zum Altbewährten zu finden, uns dennoch aber dem technischen Fortschritt nicht ganz zu verschließen. Ab sofort stellen wir für die Jugendfeuerwehren in Baden-Württemberg nur noch ein PDF-Formular zum Ausfüllen der Jahresstatistik bereit. Dieses senden wir in der Anlage zu diesem Schreiben mit und es kann auf unserer Homepage in Kürze auch von allen im Downloadbereich heruntergeladen werden. Für das Ausfüllen am PC ist der Adobe Acrobat Reader erforderlich, der kostenlos im Internet zur Verfügung steht. Wir bitten euch die Formulare nach dem Ausfüllen entweder ausgedruckt oder als ausgedruckte PDF-Datei dann den Stadt- und KreisjugendfeuerwehrwartInnen zur Zusammenfassung zukommen zu lassen. Eine entsprechende Ausfüllanleitung ist dem Formular vorangestellt.

Wir bitten darum, ausschließlich das Formular der Jugendfeuerwehr Baden-Württemberg abzugeben und nicht mehr das der Deutschen Jugendfeuerwehr zu verwenden!!!

Ich möchte mit diesem Schreiben auch die Gelegenheit nutzen, alle nochmals darüber zu informieren, dass das Abgeben der Jahresstatistik gemäß der Jugendordnung Pflicht einer jeden Jugendfeuerwehr ist. Über entsprechende Sanktionen für nicht abgegebene Berichte beraten wir derzeit, alle anderen die jedes Jahr pünktlich den Jahresbericht abgeben möchten wir aber auch ausdrücklich Danke sagen. Jeder abgegebene Jahresbericht trägt dazu bei, dass wir die entsprechenden Mittel für die Arbeit in der Jugendfeuerwehr erhalten, denn diese bemessen sich in vielen Punkten an den Mitgliederzahlen unseres Verbandes.

In diesem Sinne Danke ich euch heute schon für einen pünktlich und fristgerecht abgegebenen Jahresbericht, bis dahin
Euer

Martin Stürzl-Rieger
Stv. Landesjugendleiter

